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第 ５９２回 例会 Ｎｏ．７ 平成１９年 ８月２３日（木） 晴 

■ ロータリーソング 

 

■ 出席報告 

「我等の生業」 

ソングリーダー 柴田達志さん 

ピアノ伴奏    朝倉富美さん 

会員４９名中３３名出席 

■ 出席率 

■ 修正出席率 

 

■ スピーカー 

７０．２１％ 出席計算人数４７名 

８月２日 ９５．５６％ 

８月９日 ９５．７４％ 

須原 敦 様 

 

本日の献立 

 
100 万ドル例会 ： カレーライス 

サラダ、デザート 

珈 琲 

 

本日３４名出席 1,000 円×34＝ 34，000 円を 

ロータリー財団に寄付致します。 

 

 

☆☆例会のご案内☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

  ●９月６日（木） 第５９４回例会  

  「第4 回クラブフォーラム/新世代」ＲＡＣ助成金贈呈 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

 

 

会 長 挨 拶                   渡 邉 徹 雄                     

「Ｇ．Ｓ．Ｅ．」 

今日は私共名古屋西南ロータリークラブにとりまして、

大変喜ばしいニュースをお伝えします。 

それは、今年度第２７６０地区のＧＳＥ派遣チームのリー

ダーに我がクラブの岡田さんが選出されたことです。来

年４月１２日から１ヶ月間、2760地区全域から選抜された

４名の社会人メンバーを引率され、フランスのローヌ・ア

ルプ、モンブラン地方に１ヶ月間訪問されます。 

フランスに精通されてみえるご経歴と、ガバナー補佐迄

おつとめになられたロータリー歴からすれば、当地区を

見渡しても岡田さん以上の適任者は見当たりません。フ

ランスでは、チームメンバーの職業研修と、日仏の文化

交流を通じフレンドシップの確立をはかるという、親善使

節団の団長をつとめられる訳です。 

 ここで、Ｇ．Ｓ．Ｅ．について改めて紹介をいたします。 

名前の由来は Group Study Exchange（日本名「研究グ

ループ交換」）の頭文字を取り、Ｇ．Ｓ．Ｅ．と呼ばれてい

ます。1965 年にアメリカ カリフォルニア州と日本地区の

間で最初の交換がなされました。以来、最も人気の高い

ロータリー財団プログラムの１つに数えられています。 

具体的には、①国を異にする２つの地域がペアを組ん

で行います。②メンバー構成は、ロータリアン以外で事

業や専門職に携わる 25 歳～40 歳迄の４名と、リーダー

のロータリアン１名の５名でチームを編成し、相手地区に

派遣します。③派遣・受入の期間は４～６週間です。 

④費用は往復旅費のみロータリー財団が負担し、訪問

先での食費・旅費・宿泊費は受入地区が負担します。 

国際ロータリーのＧＳＥプログラムは発足以来、100 ヵ国

以上 約 52,000 名の人々に教育的価値のある経験を与

え、そのチーム数は 12,000 以上に上っています。また、

ロータリー財団からＧ．Ｓ．Ｅ．補助金として 8,800 万ドル

以上が拠出されています。このＧＳＥの活動を陰で支え

ている 2760 地区のＧＳＥ委員会には、私達のクラブから

西川 博さんが委員として出られ、活躍されておられま

す。  

2760 地区のＧＳＥ最近の活動状況を紹介します。 

01～02 年度  韓国へ派遣、韓国から受入 

02～03 年度  オーストラリアへ派遣 

03～04 年度  オーストラリアから受入 

04～05 年度  カナダへ派遣、カナダから受入 

2006 年 11 月 アメリカ アーカンソー州（ＲＩ 6170 地区）

♪ ちょっとお耳を ♪ 

知床旅情 

森繁久弥 

 

森繁久弥の作詞・作曲によるこの歌曲は、

大陸育ちの森繁が北海道を旅行し知床を

訪れた際、それにちなんでかつての大陸生

活への思い出をうたいあげたものといわ

れています。ノスタルジックな魅力に満ち

溢れている１曲で、加藤登紀子の歌によっ

てヒットし、一躍知れ渡るようになりまし

た。 

 



からＧＳＥチームを受け入れ、私達の会員宅にも、チ

ームメンバーのブライアン・デービスさんが訪問され

たことは未だご記憶に新しいところです。 

2007 年4 月7 日～5 月7 日   アメリカへ派遣 

2007 年11月11 日～12月9 日 フランス ＲＩ 1780 地区

から受入予定。 

2008 年4 月12 日～5 月11 日  岡田さんの派遣チーム

がフランスを訪問する予定。 

名古屋西南ロータリークラブ全員でエールを送り、無事

をお祈り申し上げます。 

 

8 月 23 日 ニコＢＯＸ 
松尾さん 本日は須原さんに卓話をお願いしております。

宜しくお願いします。 

●本日は「日経の読み方」について須原 敦様にお話頂

きます。よろしくお願い致します。    

渡邉会長、二俣幹事、安江、長谷川千廣、水野、後藤敞、

柴田、藤野、森田、河原、西川、和田、林（敬称略） 

●二十四節気の「処暑」を迎えました。暑さが和らいでい

ってくれるといいですね。 

中川、桑原、日下、後藤晋児、西垣、成田、加藤、田島、

川崎、岩田（敬称略） 

●中越沖地震災害義援金    後藤晋児さん以下11 名 

本日合計 ７２，０００円 

 

8 月 9 日 ニコＢＯＸ 
渡邉会長 ①成田さん、田島さんのご入会を祝福いたし

ます。②長谷川龍伸さんにはご無理を申し上げます。感

謝いたします。 

成田さん 入会させていただきありがとうございます。今

後少しでもご協力できれば幸いです。 

田島さん 本日入会させていただきます。よろしくお願い

申し上げます。 

河合さん 久しぶりに出席させていただきました。宜しく

お願い致します。 

矢野さん 河合先生久しぶりです。カンボジア事業、西南

ＲＣ会員皆さんでがんばってます。 

大林さん 今日は49回目の結婚記念日です。母ちゃんへ

のプレゼントの一部を割いて。 

●本日は「最近の歯科事情」について河合良明さんにお

話頂きます。よろしくお願い致します。    

二俣幹事、池井戸、水野、西川、後藤 敞、藤野、加藤、

長谷川（敬称略） 

●夏本番です！暑さに負けないようにがんばりましょう。 

桑原、松尾、柴田、岩田（敬称略） 

磯部さん 当クラブ 10 周年記念の時の「白浪五人男」の

演出をして下さった柾木卓（まさき たく）先生が先日亡くな

られました。弔意を表します。なお葬儀当日、通夜も 400

人以上の方の出席がありました。 

吉田さん 残暑お見舞い申し上げます。 

●中越沖地震災害義援金      渡邉会長以下 28 名 

●100％出席達成                  大林さん 

●100％出席未達成、ＲＩＭ欠席          河合さん 

本日合計 １２８，０００円 

委員会報告「職業奉仕委員長会議」 

職業奉仕委員長  藤野正敏 

 

８月２１日に行われました地区職業

奉仕委員長会議のもようを報告い

ただきました。 

 

卓 話 「日経の読み方」 

日経名古屋販売㈱  須原  敦 

 

 

８月 23 日「第 1 回ロータリー情報ミーティング」報告 

場所    名古屋クレストンホテル ルビールーム 

リーダー  渡邉徹雄、 司会 藤野正敏（報告） 

出席者   藤田守彦、服部釟治、林 昌義、河原照忠、 

       大塚嘉彦、水野裕善 

報 告 

渡邉リーダーより ： ＣＬＰの概要について説明を受け

る。詳細については、渡辺会長が全ての情報ミーティン

グに参加し説明を行います。皆様の意見等のご協力を

お願い致します。 

水野未来委員長より ： 未来委員会の概要について説

明を受ける。詳細については、水野委員長が全ての情

報ミーティングに参加し説明を行います。皆様の意見等

のご協力をお願い致します。 

本来の情報ミーティング 

◎未来委員会とＣＬＰを合わせて協議してはどうか（まず

未来委員会で決定され、その後ＣＬＰと合わせ協議して

はどうか） 

会員増加について 

◎ロータリークラブのステイタスを考えては 

◎もっとハードルを高くするのも一考ではないか 

◎企業も銀行も合併の時代であり、ロータリーもその視

野で考えては 

◎クラブが増加傾向にある、増加に一定の歯止めを考

えては 

◎元会員の三田中部電力社長はじめ、退会者をいかに

再入会していくか 

例会中を限定として相手名を呼ぶ場合、○○先生では

なく、○○“さん”と統一してはどうか 

2 時間を越えて討議が終わりました。その中において、

如何に会員増加を図るか、未来委員会の立ち上げ、ＣＬ

Ｐによる組織変更そしてロータリーのあり方等、大変熱

が入り、もっと時間が欲しい状況でした。 


